

1956, a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares: María Luisa Valle Miranda.

Del Reformatorio de Adultos de Alicante: José González Fernández, Manuel Bernabé Ferrández.

De la Prisión Central de Gijón: Mariano Valero Quintana.

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Dámaso Jiménez Jiménez, Antonio Iglesias Flores.

De la Prisión Central de Puerto de Santa María (Cádiz): Francisco García Ruiz.

De la Prisión Celular de Barcelona: José Manrique Serrano.

De la Prisión Provincial de Granada: Manuel Martos Jiménez.

De la Prisión Provincial de Huelva: Eduardo Martín García.

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Luis Giménez Garrido, Ramón Rivero Estévez, Antonio Salazar Pollo, Diego Santiago Reyes.

De la Prisión Provincial de Sevilla: Alberto Jodar Montes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1960.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

* * *

ORDEN de 7 de octubre de 1960 por la que se concede la libertad condicional a ocho penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecida en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956, a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

Del Sanatorio Penitenciario de Cuéllar (Segovia): José Laguna Bravo.

De la Prisión Provincial de Burgos: Juan Lorenzo Rey Martínez.

De la Prisión Provincial de Córdoba: Rafael Calderón Cuevas, Eduardo Cabrera Moreno.

De la Prisión Provincial de Lérida: Juan Chinchilla Cano, Francisco Balastegui Cazorla.

De la Prisión Provincial de Castellón de la Plana: Manuel Claria García.

De la Prisión Provincial de Las Palmas: Emérito González Yléitez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1960.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

* * *

ORDEN de 7 de octubre de 1960 por la que se concede la libertad condicional a trece penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecida en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956, a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares: María Pura Cobo Martínez.

De la Prisión Central de Burgos: Antonio Fernández García, Vicente Rubio Baviano.

De la Colonia Penitenciaria del Dueso, Santofía (Santander): José Pérez Ayllón.

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Víctor Toribio Luján.

Del Reformatorio de Adultos de Ocaña (Toledo): Ciriaco Rodríguez González.

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes (Valencia): Francisco Moreno Carrilero, Antonio Crespo Aransola.

De la Prisión Provincial de Córdoba: Juan A. Acedo Vázquez, Francisco Lozano Abreu.

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Manuel Dablanca Varela.

De la Prisión Provincial de Zaragoza: Emilio Nieto Garbarre.

De la Prisión Preventiva de Ceuta: Luis Crabias Gutiérrez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de octubre de 1960.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Prisiones.

* * *

ORDEN de 7 de octubre de 1960 por la que se concede la libertad condicional a setenta y seis penados.

Ilmo. Sr.: Vistas las propuestas formuladas para la aplicación del beneficio de libertad condicional establecida en los artículos 98 al 100 del vigente Código Penal y Reglamento de los Servicios de Prisiones, aprobado por Decreto de 2 de febrero de 1956, a propuesta del Patronato Central de Nuestra Señora de la Merced para la Redención de las Penas por el Trabajo, y previo acuerdo del Consejo de Ministros en su reunión de esta fecha.

Su Excelencia el Jefe del Estado, que Dios guarde, ha tenido a bien conceder el beneficio de libertad condicional a los siguientes penados:

De los Talleres Penitenciarios de Alcalá de Henares: Román Gómez Monedero Sánchez.

De la Prisión Central de Mujeres de Alcalá de Henares: Manuela Oleiro Ateaga, Carmen Orozco Muñoz.

Del Reformatorio de Adultos de Alicante: Francisco Pareja Lozano, Salvador Dura Villegas, Guillermo Salord Sintés, Ginés Rodríguez Flores.

De la Prisión Central de Burgos: Antonio Iguualador Gómez, Alberto Gómez Mata, José Sánchez Santos, Feliciano Villaverde Vázquez.

Del Sanatorio Penitenciario de Cuéllar (Segovia): Manuel Martín Clarambo, Amadeo Marcos Rivas.

De la Colonia Penitenciaria del Dueso, Santofía (Santander): Domingo Campillo Lázaro, José Luis Ramallo Casaldeirey, Francisco Fernández García, Manuel Rodríguez Rodríguez, Arcadio Herrero Sánchez.

Del Hospital Penitenciario de Madrid: Carlos Virosta Soto, Jaime Sintés Pons, Consuelo Durán Paz, Pedro Cantolla Bueno, Cipriano Cachorro Martín, Jesús Romero Sánchez, Simón Porqueras Neot, Nélida Monteagudo Camoños.

De la Prisión Central de Hombres de Guadalajara: Dionisio Fernández Castrejón.

Del Sanatorio Psiquiátrico Penitenciario de Madrid: José M. Arminio Raigoso.

De la Prisión Central de Puerto de Santa María (Cádiz): Diego Sánchez Rivero, Diego Romero Gómez.

De la Prisión Central de San Miguel de los Reyes (Valencia): Miguel María Cotanda Morato.

De la Prisión Celular de Barcelona: Ramón Bahí Mínguez, Miguel Lucas Paredes, Damián Iglesias Martínez, Antonio Tona Canadell.

De la Prisión Provincial de Bilbao: Fernando Allende Seco, Enrique Alonso Manzanares.

De la Prisión Provincial de Córdoba: José Bastardín Angellín, José Ponce Fernández, Manuel Sáez Calvo, Manuel Correa Valle, Miguel Ruiz Mata.

De la Prisión Provincial de Hombres de Madrid: Manuel Abolacías López, Celedonio de la Santísima Trinidad Tenllado Muñoz, José Bravo García, Joaquín Cascales Murcia, Juan Blanco Peñalosa Cobaleda.

De la Prisión Provincial de Oviedo: Celsa González Rozada.